

Infobrief Nr. 3 zur Hausarztzentrierten Versorgung zwischen BHÄV/HÄVG und LKK, BKK und EK Bayern



HÄVG Hausärztliche
Vertragsgemeinschaft eG

Köln/München, den 20.07.2010

Klarstellung zur Eingabe des Arzt-Patienten-Kontakt „0000“

Sehr geehrte Hausärztin, sehr geehrter Hausarzt,

mit dem gestrigen Infobrief haben wir u.a. über die Dokumentation des Arzt-Patienten-Kontaktes in Ihrer Praxissoftware informiert. **Bitte beachten Sie folgende Klarstellung:**

1. Klarstellung zur Erfassung des Arzt-Patienten-Kontakt
In Ihrer Praxissoftware dokumentieren Sie für die Abrechnung den ersten Arzt-Patienten-Kontakt im Quartal mit „0000“.
Alle weiteren Arzt-Patienten-Kontakte eines Quartals können Sie in Ihrer Praxissoftware erfassen. Diese lösen keinen Honorarbetrag in Ihrer Abrechnung aus.
Es ist unschädlich, dass bei der Eingabe „0000“ kein Honorarbetrag in der Praxissoftware hinterlegt ist. Dieser wird vom HÄVG-Rechenzentrum automatisch zugesetzt.
2. Änderungen in der Praxis / Praxisübergaben
Bitte informieren Sie uns entsprechend Ihrer vertraglichen Verpflichtung rechtzeitig, wenn Sie Ihre Praxistätigkeit beenden oder Ihre Praxis an einen Nachfolger übergeben sowie über Wechsel der Praxispartner oder Umzüge Ihrer Praxis. Setzen Sie sich unbedingt mit dem Kundenservice unter 02203 / 57 56 11 11 in Verbindung!

Für telefonische Anfragen zu allgemeinen Vertragsfragen und Teilnahmestatus wenden Sie sich bitte an die folgende Rufnummer:

Kundenservice der HÄVG: Telefon: 02203 / 57 56 11 11 (Mo bis Fr 9:00 bis 17:00 Uhr) oder per E-Mail an kundenservice@hausarztverband.de

Informationen zu den HzV-Verträgen finden Sie unter www.hausaerzte-bayern.de und www.hausaerzteverband.de in der Rubrik Hausarztverträge.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr BHÄV / HÄVG Team